

Comunicado

No. 64

Ciudad de México, 3 de marzo de 2017

Debe escucharse la voz de México en el mundo, y en unidad hacerla sonar fuerte: Nuño Mayer

Comenta que debe conocerse una cultura milenaria basada en la libertad, igualdad y normas de convivencia

México transforma su educación, a fin de educar para la libertad y la creatividad, y competir en el mundo, ratifica

Al encabeza la celebración del *Día Nacional de la Oratoria*, expresa que ésta y el debate público son pedagogía y educación, porque permiten persuadir y convencer a partir de la palabra

Aurelio Nuño Mayer, secretario de Educación Pública, consideró que hoy más que nunca es fundamental que la voz de México sea escuchada, por los mexicanos y por el mundo, y por esto destacó la importancia de que en este año juntos y en unidad se haga sonar muy fuerte la voz del país.

En el *Día Nacional de la Oratoria*, dijo que ésta y el debate público son pedagogía y educación, porque permiten ordenar y estructurar ideas; porque permiten la argumentación de esas ideas, convencer y persuadir a través de la palabra, el idioma y el lenguaje; la oratoria y el lenguaje educan a través de la palabra y del arte de la persuasión, abundó.

En el *Salón Iberoamericano* de la Secretaría de Educación Pública, Nuño Mayer señaló que la transformación educativa, con la que se educa para la libertad y creatividad, es el proyecto de nación del Siglo XXI, para que los niños y jóvenes puedan transmitir sus ideas a través de talento y educación, y hagan realidad sus sueños

En el acto, en el que se entregó la *Medalla Félix Fulgencio Palaviccini 2017* a quienes han sido campeones en certámenes de oratoria, planteó que en este año, el *Concurso Nacional de Oratoria* cobra importancia singular, porque se requiere que la voz de México -no de un partido, gobierno o alguna visión- sea escuchada a través de una historia milenaria que forjaron los antepasados, en la búsqueda de libertad, igualdad y normas de convivencia como una de las naciones del mundo

“Una voz que se escuche, porque transmita nuestra extraordinaria cultura, una de las culturas más diversas profundas y sofisticadas del mundo, que es el crisol de diversas culturas precolombinas sumadas con la cultura española, europea y de diversas migraciones que ha tenido nuestro país. Esa cultura que nos da algunas de las ciudades más bellas del mundo; esa cultura que nos algunas de las comidas más ricas del mundo; esa cultura que es la cultura de Sor Juana o de Octavio Paz, que precisamente a través de la palabra nos dieron voz, nos dieron forma, nos dieron identidad, y persuadieron al mundo de lo que somos los mexicanos”, manifestó el secretario de Educación Pública.

Y pidió que se escuche la voz de un país que con la fuerza de esa historia quiere ver hacia adelante, y quiere ser una de las naciones más dinámicas y triunfadoras del mundo; y que por eso se está transformando, y que por eso alcanzó grandes consensos políticos, porque todos decidimos juntos transformar a México para que esté listo en el Siglo XXI, para competir con quien sea, donde sea y el cualquier escenario”, señaló Nuño Mayer ante ex campeones de oratoria, legisladores, rectores de universidades y representantes de la sociedad civil.

Participaron el gobernador de Durango, José Rosas Aispuro Torres, en cuya entidad se efectuará la fase final del *Concurso Nacional de Oratoria* de este año; el presidente del *Instituto Belisario Domínguez* del Senado de la República, Miguel Barbosa Huerta, quien presentó el libro *México tiene la palabra*, y el presidente de la Fundación Ealy Ortiz AC, Juan francisco Ealy Ortiz, organizadora de esos certámenes.

La *Medalla Félix Fulgencio Palaviccini* fue entregada a los campeones nacionales e internacionales de oratoria Genaro Vázquez Colmenares, en 1952; Raúl Camilo Carrancá y Rivas, en 1954, y el campeón internacional Jorge Serrano Elías, en 1967.

---000---